



Asamblea

La primera senadora gitana será Carla Santiago, de Ciudadanos

S. MEDIALDEA MADRID

Los siete senadores por designación autonómica que saldrán de la Asamblea de Madrid ya comienzan a conocerse. Entre ellos, estará la primera senadora gitana de la historia, que es de Ciudadanos: Carla Santiago. El líder de su partido en Madrid, Ignacio Aguado, la felicitaba ayer vía Twitter con el siguiente mensaje: «¡Sigamos derribando barreras! Orgulloso de que el Senado vaya a contar por primera vez en su historia con una mujer tan valiente, tan emprendedora y tan gitana».



C. SANTIAGO

A Ciudadanos en Madrid le corresponden dos senadores por designación autonómica, que serán la ya mencionada Carla Santiago y Tomás Marco, que repite en el cargo. Además, el PSOE también ha designado ya a los suyos, que van a ser los diputados Pilar Llop y José Cepeda.

El PP tiene que elegir dos nombres, pero aún no ha hecho pública su decisión, aunque suenan para los cargos, diputados como Carlos Izquierdo o David Erguido, entre otros. También tiene que elegir un senador Más Madrid, el grupo que lidera en la Comunidad Íñigo Errejón. En este caso, lo único seguro —él mismo lo anunció— es que no será senador, pero no desveló que persona de su grupo asumirá esa responsabilidad.

Ahora es preciso convocar un pleno de la Asamblea para ratificar los nombramientos. Este deberá celebrarse, según la normativa, como máximo en un mes desde la constitución de la Asamblea. Esto significa que ha de producirse antes del 11 de julio próximo, aunque todavía no hay una fecha fijada.

Carla Santiago es una diputada independiente que se incorporó en la lista de Ciudadanos a la Asamblea de Madrid: Ignacio Aguado la «fichó» para ocupar el puesto número diez de su lista. Es mediadora social y representante del pueblo gitano en diferentes instituciones.

Su campo de actuación ha sido la promoción y desarrollo de las mujeres gitanas, y desde 1998 ha trabajado como técnico de proyectos sociales en entidades que se encargan del desarrollo y la promoción del pueblo gitano en la Comunidad de Madrid. En 2015, ocupó el cargo de presidenta de la Federación Red Artemisa; en 2017, fue nombrada patrona del Instituto de Cultura Gitana, y en 2018 fue patrona de la Fundación Secretariado Gitano.